



Chers frères et sœurs en Christ,
Chers frères et sœurs de tant de confessions diverses,

l'itinéraire qui nous fait visiter chaque mois les lieux de conflit et de violence, nous conduit en Colombie. Les accords de paix signés il y a maintenant cinq ans, ont mis un terme au conflit le plus long et le plus sanglant de l'Amérique Latine mais, malheureusement, sans les succès espérés : plusieurs violations des accords, ainsi que des droits humains ont continué à être enregistrés. Depuis le 28 avril dernier, des manifestations de protestation dans toutes les villes du pays se sont succédées et face à une grande participation populaire, les forces de l'ordre ont été protagonistes de graves violations. Les agences indépendantes internationales des droits de l'homme ont rapporté des tueries et des agressions, des disparitions forcées et des viols, l'usage de la torture et des arrestations arbitraires. La requête des manifestants est une plus grande équité fiscale surtout suite aux dommages causés par la crise pandémique.

Tandis que les protestations et les violences se poursuivent, demandons qu'à partir d'Assise et de tous les cœurs qui aiment la paix, s'élève vers Dieu la prière pour faire place à nouveau au dialogue et à la compréhension réciproque. Que tous les croyants, à l'exemple de ce qui s'est passé dans cette ville le 27 octobre 1986, contribuent à irriguer l'espérance de la réconciliation par la prière et, le 27 juin prochain, de la manière la plus appropriée à chaque tradition, nous nous tournerons vers Dieu pour demander la paix en Colombie.

Que le Seigneur vous donne la paix

Assise, juin 2021

+ Domenico Sorrentino, évêque